

ゆりだより



＜父の日のプレゼント ～うちわ作り～＞

障子紙を好きな形や大きさに折って行う折り染めをして、うちわ作りをしました。絵具をつける時に他の色と混ざらないように工夫したり、障子紙を広げると「不思議な模様になったね～！」などと模様が出る不思議さを感じたりしながら楽しんでいました。また、鉛筆の持ち方や姿勢に気を付けながら、手紙も書きました。「この文字は前に習った字だね！」と文字ワークで学んだことを思い出しながら、感謝の気持ちを込めて書いていました。



冷たくて気持ちいいね！

＜プール遊び＞

水の冷たさや心地よさを感じながら、伏し浮きや顔付け(5秒)などを目標に取り組んでいます。最初は顔付けですぐに顔を上げたり、伏し浮きで肘が曲がっていたりする子が多くいました。友達の手本を見たことで、「肘や足を伸ばしたほうがきれいだね」と気付いて意識しながら取り組むようになりました。中には、伏し浮きに不安を抱いたり、顔付けに恐怖心があったりして思うように取り組むことが難しい子もいますが、自分で目標を決めて少しずつできるように挑戦しています。



＜6月誕生会＞

王様じゃんけんを行いました。誕生児が決めた友達と一緒に王様になってグループに分かれました。じゃんけん勝ち続けることができたなら王様になるゲームです。連続で勝ち王様になって喜んだり、あと1歩のところまで王様に負けて悔しがったりして楽しむ姿が見られました。



葉っぱの模様も描こうかな

＜墨絵＞

下絵を描く前に、自分のきゅうりを観察しました。すると、「葉っぱに穴が開いていたり模様があたりするんだね」「触るとチクチクして痛いよ」などと実際に触れたことでの気づきや発見がありました。葉っぱの模様や大きさなど、細かい部分まで丁寧に描いているようでした。完成したみんなの作品を見ながら、「小さかったきゅうりがこんなに大きくなったんだね」ときゅうりの生長を実感していました。



＜夏祭り＞

どんなお店にするのか話し合い、「まとあて」「ポーリング」の2つに決まりました。作っていく中で、「小さいまただけだと、たんぼぼさんは難しいと思うな」「色々な大きさのボールがあったほうが良いと思うよ！」などと、互いに意見を伝え合いながら進めていました。また、年下の子を思いやり、どの子も楽しめるようにするにはどうしたらいいのか考えながら作る姿も見られました。当日は、互いの作ったゲームをお店屋さんやお客さんになって楽しむ姿が見られました。また、年下の友達に優しく教えたりかかわったりする姿も見られました。



＜7月誕生会＞

音当てゲームを行いました。箱の中にある牛乳パックや袋、ペットボトルなどの中から誕生児が1つ選び、他の子が何の音か当てるゲームです。箱の中身が見えないため、みんなは耳をよくすまして聞いたり、「何の音だろう？」「箱の中に箱が入っているのかな？」などと色々考えながら楽しんでいました。